



Ganadora del Premio Mujeres que Inspiran inaugura comedor solidario en Las Cruces

El 5 de abril de 2020, Chile y el mundo comenzaban a vivir los estragos de la pandemia de Covid-19. Aquel día Celia Ramírez recuerda que almorzaba lentejas junto a su familia cuando pensó en la soledad y dificultades que enfrentaban los adultos mayores vulnerables de Las Cruces, localidad de la comuna de El Tabo. Veinticuatro horas después esa inquietud se transformó en acción

y en los primeros 40 platos de la olla común que organizó junto a su familia y que luego dio paso a la Fundación Tu Vejez con Dignidad y Cariño, en la cual no solo se entrega una alimentación de calidad, sino que también cariño y acompañamiento a personas mayores.

Ramírez fue parte de las ganadoras del Premio Mujeres que Inspiran 2021, que impulsa Banco

de Chile para apoyar y entregar herramientas a microempresarias o líderes de organizaciones sociales que con su trabajo dejan huella en sus comunidades e impactan de forma positiva a su entorno.

El arduo trabajo de esta mujer de 52 años junto a una donación de la entidad financiera le permitió inaugurar las dependencias de un comedor solidario, cuyo objetivo es apoyar a 500 personas mayores de

la zona. "La pandemia dejó al descubierto el abandono que viven. Ha sido difícil crear conciencia de que todos vamos a llegar a esa edad y que fundaciones como la nuestra trabajan desde el corazón para dar una vida más digna. Lo más lindo es ver que con lo que hacemos los abuelos son más felices porque saben que tienen apoyo, ya no se acuestan con hambre", comentó Celia Ramírez.



BANCO DE CHILE

La inauguración contó con la presencia de Alfonso Muñoz, alcalde de El Tabo; Cristián Lagos, gerente de la División Personas y Organización, María Victoria Martabit, gerente de Asuntos Corporativos y Desarrollo Sostenible, ambos de Banco de Chile; autoridades locales y beneficiados.